



Mérites meynites 2023

Le 9 janvier 2024, la population a été invitée à la salle communale pour célébrer la nouvelle année lors des Vœux du Maire, ainsi que pour attribuer les **mérites meynites**, qui ont mis cette année en lumière deux personnalités qui se sont particulièrement illustrées.

Monsieur Gilbert CALAME – Mérite associatif

Pour son engagement à la vie et au développement de Meinier et depuis près de 50 ans dans diverses associations meynites : Groupe Gym, participation à la création de la Foulée meynite, Courir pour Aider, Club des Aînés...



Jean-Jacques BÉNÉ – Mérite d'honneur

Pour son investissement par passion et sa disponibilité sans faille en tant que médecin à Meinier et ses visites aux domiciles de ses patients ou à l'hôpital, son engagement humanitaire (Tirnovita / Roumanie, Bhoutan), sa fonction de guide à Genève après sa retraite, son jardin ouvert aux promeneurs et les conférences auxquelles il participe et/ou organise, ayant pour thème les voyages, les arbres, l'esclavagisme ; il a aussi œuvré pour organiser des escapades et au sein du Club des Aînés, pour ne citer qu'une partie de ses engagements...



Encore bravo à eux !